



POLYMER PASTE

PRODUCT DESCRIPTION

Ready for use finishing putty based on polymer binder and special additives. Designed to create even and smooth surfaces indoors.

APPLICATION AREA

INORIA POLYMER PASTE is used: For applying a thin finishing layer on mineral substrates: durable plasters (gypsum, lime, cement-lime), concrete surfaces, gypsum blocks, painted surfaces or surfaces covered with fiberglass wallpaper. For finishing plasterboard sheets.

INSTRUCTIONS FOR USE

Surfaces to be applied must be dry, clean and free of dust. After mixing, the putty INORIA POLYMER PASTE can be used directly from the bucket. The putty is applied either manually with a spatula, with a roller or mechanically in a layer of up to 2 mm. Apply the next layer only after the previous one has dried. Sand the dry surface with sandpaper No. 180–240. After INORIA POLYMER PASTE putty dries, the surface becomes hard and durable.

DRYING TIME

With thin-layer putty (~0.1 mm), the drying time is 3–4 hours, and with a 2 mm layer - 24 hours. Drying time depends on the absorbency of the surface, temperature and humidity in the room. Application temperature should be between +5°C and +35°C.

CONSUMPTION

Depending on the thickness of the applied layer ~ 0,6-0,7 kg/m² (1 mm).

STORAGE CONDITIONS

Store in a cool and dry place away from direct sunlight, in sealed packaging at a temperature of +5°C - +30°C, protect from freezing. If stored in unopened packaging, the shelf life is 1 years.

SAFETY PRECAUTIONS

P102: Keep out of reach of children.

P262: Avoid contact with eyes, skin, or clothing.

P301 + P310: IF SWALLOWED: Call A POISON CONTROL CENTER or doctor / physician.

P501: Dispose of contents / container in accordance with local / regional / national / international regulations.

HAZARD STATEMENT

Contains EUH208: Mixture: 5-chlor-2-methyl-2H-isothiazole-3-one and 2-methyl-2H-isothiazole-3-one (3:1).

May cause an allergic reaction.

ПОЛИМЕРНАЯ ФИНИШНАЯ ШПАТЛЕВКА

ОПИСАНИЕ ПРОДУКТА

Готовая финишная шпаклевка на основе полимерного вяжущего и специальных добавок. Предназначена для создания ровных и гладких поверхностей внутри помещений.



ОБЛАСТЬ ПРИМЕНЕНИЯ

INORIA POLYMER PASTE применяется: Для нанесения тонким финишным слоем на минеральные основания: прочные штукатурки (гипсовую, известковую, цементно-известковую), бетонные поверхности, гипсовые блоки, окрашенные поверхности или поверхности, оклеенные стекловолоконными обоями. Для отделки гипсокартонных листов.

СПОСОБ ПРИМЕНЕНИЯ

Поверхности для нанесения должны быть сухими, чистыми и очищенными от пыли. Готовую шпаклевочную массу INORIA POLYMER PASTE после перемешивания можно использовать непосредственно из ведра. Наносится шпаклевка как вручную шпателем, так и валиком или механизированным способом слоем до 2 мм. Последующий слой наносить только после высыхания предыдущего. Сухую поверхность шлифовать наждачной бумагой № 180–240. После высыхания шпаклевки INORIA POLYMER PASTE поверхность становится твердой и прочной.

ВРЕМЯ ВЫСЫХАНИЯ

При тонкослойном шпаклевании (~0,1 мм) - время высыхания 3-4 часа, а при 2 мм слое - 24 часа. Время высыхания зависит от впитывающей способности поверхности, температуры и влажности воздуха в помещении. Температура при нанесении должна составлять от +5°C до +35°C.

РАСХОД

В зависимости от толщины наносимого слоя ~ 0,6-0,7 кг/м² (1 мм).

УСЛОВИЯ ХРАНЕНИЯ

Хранить в прохладном и сухом месте вдали от прямых солнечных лучей, в герметичной упаковке при температуре +5°C - +30°C, защищать от замерзания. При условии хранения в закрытой упаковке срок годности 1 года.

МЕРЫ БЕЗОПАСНОСТИ

P102: Хранить в недоступном для детей месте.

P262: Остерегайтесь попадания в глаза, на кожу или одежду.

P301+P310: При проглатывании: обратитесь в токсикологический центр или к врачу / терапевту.

P501: Утилизировать содержимое/контейнер в соответствии с местными / региональными / национальными и международными правилами.

ЗАЯВЛЕНИЕ ОБ ОПАСНОСТИ

Содержит EUN208: Смесь: 5-хлор-2-метил-2Н-изотиазол-3-он и 2-метил-2Н-изотиазол-3-он (3:1).

H317: Может вызвать аллергическую реакцию.

POLIMER SUVOQ'I

MAHSULOT TAVSIFI

Polimer bog'lovchi va maxsus qo'shimchalarga ega tayyor suvoq. Bino ichida tekis va silliq yuzalarni yaratish uchun mo'ljallangan.

QO'LLANILADIGAN YUZALAR

INORIA POLYMER PASTE ishlatilishi: Mineral yuzalarga yupqa pardozlash qatlamini qo'llash uchun: bardoshli gipslar (gips, ohak, tsement-ohak), beton yuzalar, gips bloklari, bo'yalgan yuzalar yoki shisha tolali devor qog'ozi bilan qoplangan yuzalar. Gips karton suvoqlash uchun.



Bo'yoq ustasi, ustalar bo'yoqi

FOYDALANISH USULI

Qo'llaniladigan yuzalar quruq, toza va changdan tozalangan bo'lishi kerak. Aralashtirgandan so'ng, tayyor suvoq INORIA POLYMER PASTE to'g'ridan-to'g'ri chelakdan foydalanish mumkin. Shpatel, valik bilan yoki mexanik ravishda 2 mm gacha bo'lgan qatlamda qo'llaniladi. Keyingi qatlamni faqat oldingi quriganidan keyin qo'llang. Quruq yuzani 180-240 lik qum qog'oz bilan silliqalang. INORIA POLYMER PASTE quriganidan so'ng, sirt qattiq va bardoshli bo'ladi.

QURISH VAQTI

Yupqa qatlamli suvoq (~ 0,1 mm) quritish vaqti 3-4 soat, 2 mm qatlam bilan - 24 soat. Quritish vaqti sirtning singdiruvchanligiga, xonadagi haroratga va namlikka bog'liq.

Qo'llash harorati +5°C dan +35°C gacha bo'lishi kerak.

SARFI

Qo'llaniladigan qatlamning qalinligiga qarab ~ 0,6-0,7 kg/m² (1 mm).

SAQLASH SHAROITLARI

Salqin va quruq joyda bevosita quyosh nurlaridan uzoqda, germetik o'ramida +5°C - +30°C haroratda saqlansin, muzlab qolishdan himoyalansin. Saqlanish muddati 1 yil.

EHTIYOT CHORALARI

P102: Bolalar ololmaydigan joyda saqlansin.

P262: Ko'zga, teriga yoki kiyimga tushishidan saqlaning.

P301+P310: YUTIB YUBORILGANDA: TOKSIKOLOGIYA MARKAZIGA yoki shifokorga/terapevtga murojaat qiling.

P501: Konteyner ichidagini / konteynerni mahalliy / mintaqaviy / milliy / xalqaro qoidalarga muvofiq utilizatsiya qilinsin.

XAVFLILIGI TO'G'RISIDA XABAR

Tarkibida EUH208 mavjud: Aralashma: 5-xlor-2-metil-2H-izotiazol-3-on va 2-metil-2H-izotiazol-3-on (3:1).

Allergik reaksiyaga sabab bo'lishi mumkin.